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令和２年 第２２回三芳町教育委員会（１１月定例会）会議録 

召 集 年 月 日 令和２年１１月１８日（水） 

開 会 日 時 令和２年１１月１８日（水） 午後２時００分 

閉 会 日 時 令和２年１１月１８日（水） 午後２時５０分 

開 催 場 所 三芳町役場５階 ５０２会議室 

教 育 長 古川 慶子 

会議を主宰した者の職名・氏名  教育長 古川 慶子 

 職   名 氏   名 出 欠 適 用 

委員の出席状況 

委 員 

（教育長職務代理者） 
  池上  善一 出 席   

委 員   長野 真寿美 欠 席  

委 員   鈴木  信之 出 席  

委 員   細谷  雄司 出 席  

職務のため出席 

した者の職氏名 
教育総務課・施設庶務担当、（書記）宮本 智明 

説明のため出席 

した者の職氏名 

教 育 総 務 課 長 中島  弘恵  

学 校 教 育 課 長 宇佐見 宏一  

社会教育課副課長 小平  幸治  

文化財保護課長 柳井  章宏  

中 央 公 民 館 長 長谷川  幸  

学校給食センター所長 小沼  保夫  

図 書 館 副 館 長 芹澤  利也  

その他の出席者の氏名  

会 議 の 大 要 

(日程第１) 開会 開会宣言（教育長） 

前回会議録の承

認 
１０月定例会会議録は承認された。 

(日程第２) 

教育長の報告 

（１）音楽会や合唱祭について 

（２）修学旅行について 

（３）西部教育事務所と三芳町教育委員会による学校指導訪問について 

 
（４）三芳中学校、三芳小学校の「大切な命、輝いて生きる」をテーマに

した講演会について 
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(日程第３) 議事 

議案第５１号 令和２年度（令和元年度事業対象）教育に関する事務の管理及び執行の状況の 

点検・評価の報告について 

 

 

教育長 

教育総務課長 

 

 委 員 

 

 

 

 

 教育総務課長 

 

 

 

 

 委 員 

 

 

 

 

 

 

 委 員 

 

 

 

 

 委 員 

 

 

 

 

 

 学校教育課長 

 

 

 

 

 

 委 員 

○議案第５１号 令和２年度（令和元年度事業対象）教育に関する事務の

管理及び執行の状況の点検・評価の報告について 

教育総務課長から説明をお願いします。 

提案理由を説明。 

【質疑内容】 

 概ねＡ評価。また、学識経験者の方々からも評価をいただいています。

今後も状況は変わっていきますが、引き続きそれに対応していただければ

と思います。その中で、Ｐ.６の決算の状況について、決算の構成比が９.

１％という事ですが、この数値はどのように評価をすべきでしょうか。数

値が予算に対して多いか少ないかどちらでしょうか。 

 決算の構成比９.１％ということですが、予算に対して色々な事業を実

施してまいりました。教育総務課においては、令和元年度はトイレ改修工

事の設計業務やトイレ改修工事等で生じました契約差益、光熱水費等の不

足など、他の予算についても相殺されております。そのため、前年度と比

較すると多少誤差がありますが、概ね例年通りの範囲と思います。 

 主要な施策のほとんどがＡ評価という事なので、引き続きＡ評価につい

ては更に充実させ、Ｂ評価は限りなくＡ評価に近い取組をお願いしたいと

思います。先ほど、教育長の報告にもございました「大切な命、輝いて生

きる」の公演があった中で、私も色々と感じるところはございました。「大

切な命、輝いて生きる」というキーワードを基に、次年度以降は関連する

施策の中において、そういった取組をしっかりと見据えて行ってもらいた

いと思います。 

 今後、コロナがどのようになるか分かりませんが、その状況の変化に対

応できるような準備を進めるための準備をしていただきたいし、必要だと

思います。また、オリンピックの対応についても何か考えなければならな

いと思います。様々な環境になっても対応できるような仕組みを考えても

らえればと思います。 

 大きな変化があると思う所につきまして、児童生徒に一人一台のデバイ

スが導入されるという事だと思います。そのため、この中の取組として

色々な施策が必要だと思います。例えば、Ｐ.２０にある施策の中にはそ

れに関わる取組が今後入ってくると思います。また、Ｐ.２７では、ＩＣ

Ｔ関係の機材を使用する上で、指導方法に出来るだけ個人差がないように

していただければと思いますので、引き続きお願いいたします。 

 一人一台タブレット導入に向けて、現在準備を進めています。導入につ

いては今年度の２月までということで、教員についてもそれに合わせる方

向で学校教育課が中心となり、各学校から１名ずつ、月一回のＩＣＴの研

究員の研修を進めているところです。また、その研修を受けて、各学校に

研修内容を持ち帰り、各学校での校内研修等で更なるＩＣＴ導入に向けた

準備を進めております。 

 Ｐ.３７について、「よみ愛・読書のまち」ということで力を入れている

と思います。先日、大人の読書に関する記事があり、大人の読書を実践し

ている人からすれば、デメリットは一切なく、メリットしかないというこ

とでした。それは、ストレス解消、文章力、会話力、創造力や感受性など、

すべての面においてメリットがあるという事が書かれておりました。 
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 図書館副館長 

 

 

 

 委 員 

 教育総務課長 

報告書の今後の方向性についても、大人のための図書館講座と書かれてい

ます。高齢者のニーズや現役世代についても、読書が浸透するような取組

が出来ればと感じました。 

 ご意見いただいた通り、事業としましては、高齢者の方の健康に関する

事業や落語などの読書の動機付け事業というものがございます。また、ビ

ブリオバトルも一般向けに実施したりなど、少しずつ現役世代のイベント

を開けるよう努めてまいりたいと思います。 

 今後、こちらの報告書はどのような扱いになりますか。 

 教育委員会で承認された後、議会へ報告を行います。また、ホームペー

ジで公表し、各小中学校や社会教育施設、出張所などにも配布いたします。 

《採決の結果、議案第５１号は挙手総員により原案のとおり可決されまし

た。》 

(日程第４) 

報告事項 

（１）町長と語ろう！オンライン懇談会について 

（２）令和２年度卒業証書授与式の対応について 

（３）埼玉県学力･学習状況調査の結果について 

（４）教育委員報告（入間地区教育委員会連合会第２回理事会、全体研修 

会及び視察研修）について 

（５）令和２年度一般会計補正予算（１２月議会定例会）の一部修正事項 

の報告について 

（６）三芳町立学校給食センター調理等業務委託業者選定（公募型プロポ 

ーザル方式）について 

(日程第５) 

その他 
なし 

(日程第６) 閉会 閉会宣言（教育長） 

事 務 連 絡 

次回定例教育委員会については、１２月２３日（水）午後３時００分から開催することに決

定した。 

閉会時間 午後２時５０分 

 


